

UN ROTARIO ME SALVÓ LA VIDA

Amigas y amigos en Rotary

Se viene octubre y ese mes celebraremos el día mundial de la lucha contra la Polio, que será sábado 24. Desde el inicio de la lucha contra la Poliomielitis, Rotary ha contribuido a evitar la muerte de 1,5 millones de niños, y hoy, 19 millones de personas caminan, quienes de otro modo habrían quedado paralizadas de por vida por la Polio. En honor a esta gran obra de Rotary, contaré mi historia con la Polio.

Nací en la isla grande de Chiloé, en Ancud, en julio de 1957; en ese año ya se vacunaba en Chile contra la Polio, era la vacuna inyectable. A Ancud solo se accedía en barco para los suministros y corría pleno invierno de 1958, cuando las tempestades aun "eran de verdad". Mi madre, profesora básica normalista, nos llevó a mi hermana mayor y a mí al vacunatorio y, la enfermera con angustia, le manifestó a mi madre "señora Alicia, solo queda una dosis de vacuna para la Polio... se la coloco a Patricia, o a Nanito ¿? " Y mi madre, desconcertada, nos miró a ambos y dijo a la enfermera... "colóquesela a Patricia". Y el barco no llegó, no llegó, y no llegó. Un tiempo después, una mañana, yo ardía en fiebre y tenía absoluta flacidez en brazos y piernas; mi madre me llevó al hospital de Ancud, a la urgencia, y pidió que me vea el médico de la familia, que a esa hora pasaba visita a los pacientes hospitalizados. Solícito, el médico me examinó, y miró a mi madre con preocupación. "Señora Alicia, creo que puede ser Polio, debe llevarlo con urgencia a Santiago yo coordinaré que lo esperen .." . En esos tiempos, viajar desde la isla a Santiago era todo un reto, más aun con urgencia j . Pero con la ayuda del Club Aéreo de Ancud, un avión nos trasladó a Puerto Montt y un Lan Chile me esperó e inició viaje a Santiago. A la altura de Temuco, una tempestad de viento norte obligó a aterrizar al avión en Temuco, el temporal arreciaba y hubo una discusión entre el piloto y el copiloto. El copiloto opinaba que debían esperar al día siguiente para seguir vuelo, pero el piloto le hizo ver que él tenía un matrimonio esa tarde, y que su esposa "ya estaba arreglada", y que el no llegar podría ser más fatal para el que el temporal ... y ya se imaginan ustedes quien ganó ... y llegamos a Santiago. Desde ese día, fui internado en un hospital para infecciosos, luego a un hospital para rehabilitación, y solo regresé con mis padres pasado un año. Mi recuperación fue siempre incierta y muy penosa para mi familia, caminé al cumplir los 6 años, y ello gracias a mis padres y abuelos, que en esa época colocaron todo lo que poseían para que "Nanito" no quedara inválido de por vida. Y lo demás es historia. Bueno, y donde está el Rotario que me salvó la vida ¿?

El médico de mi familia, como se usaba en esos tiempos, era el Dr. Manuel Ferreira Guzmán, gran médico, ejerció su profesión en el entonces Servicio Nacional de Salud de Ancud entre 1938 y 1966. Fue Regidor y Alcalde de Ancud, y entre 1969 y 1973, fue Diputado por la 25° agrupación departamental de Ancud, Castro, Quinchao y Palena. Desde joven, ingresó a Rotary Club de Ancud, destacando como un gran rotario, ocupando todos los cargos en su club. Fue Gobernador del Distrito 435 en el período 1959 - 1960, luego modificado al 4350, ya actualmente 4355. Su hijo

Manuel Ferreira Parker es hasta hoy un gran rotario del RC Ancud, uno de los de mayor antigüedad de ese club, y desde el inicio de la campaña POLIOPLUS, ha cooperado con gran entusiasmo con ella. Y así amigas y amigos, es que ese médico y rotario, con experiencia y tino, detectó que era Polio y ello me salvó la vida, o me salvó de una invalidez perpetua.

Ya desde 1975, Chile es libre de Polio, pero se sigue vacunando contra la poliomielitis a todos los niños del país. Y por eso, para que nunca más un niño en la Tierra sufra esta enfermedad, para que nunca más una madre y un padre pasen tan grande angustia, es que los rotarios del mundo debemos seguir luchando contra la Polio, para poder un buen día escuchar a la OMS, "el mundo ha sido declarado libre de la POLIO jiji "... ese será sin duda un gran día............. y los rotarios podremos decir MISIÓN CUMPLIDA ji . Amigas y amigos en Rotary, juntos podemos ji .

Suban sus metas de aportes a la campaña POLIOPLUS a My Rotary, 45 clubes ya lo hicieron ... seamos un Distrito de 100 % de los clubes aportando a POPLIOPLUS ¡¡, entre todos podremos poner fin a la Polio

Un abrazo a todos.

Fernando Meier Wolf

SUB COMITÉ POLIO PLUS – LFR – D4355

